
Liebe AMCler, 

Die Saison 2024 wirft ihre Schatten voraus. Zahlreiche vorbereitende Sitzun-
gen fanden statt. Es wird wieder viel los sein im AMC. Ich bitte Euch beson-
ders, zur Mitgliederversammlung zu kommen und dort unserem neuen Vor-
stand mit Eurer Stimme den Rücken zu stärken. Auch kann man sich über 
alle Vereinsaktivitäten, insbesondere die Termine, informieren. 

An dieser Stelle vielen Dank an Andrea Paluska, die mir den schönen Artikel 
vom Hallenkart in Bergkirchen geschickt hat. 

Bleibt gesund! 
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Sportlerehrung des ADAC Südbayern 
Bei der Sportlerehrung des ADAC Sby am 25. Februar 

im Ballhausforum in 

Unterschleißheim 

hatten unsere 

Schwaiger-Brüder 

ihren großen Auftritt. 

Andreas wurde für 

seinen zweiten Platz 

bei den Rallye-

Beifahrern geehrt. 

Thomas nahm einen 

großen Pokal für sei-

nen Titel bei den süd-

bayrischen Autosla-

lom-Einsteigern ent-

gegen. Wir gratulie-

ren!  

AMC-Mitgliederversammlung 
Unsere Mitgliederversammlung, die Hauptversamm-
lung unseres Vereins, findet am Donnerstag, dem 14. 
März um 19.30 Uhr im Gasthaus Drei Tannen in Moos-
burg statt. In diesem Jahr stehen auch Vorstands-
Neuwahlen auf dem Programm. Bei der Mitgliederver-
sammlung erfährt man alles, was im vergangenen Jahr 
gelaufen ist und was im neuen Vereinsjahr geplant ist. 
Außerdem kann man Fragen und Anträge stellen. Es ist 
die Veranstaltung, bei der jedes Mitglied Einfluss auf 
die Geschicke des Vereins nehmen kann. Ich bitte um 
zahlreiches Erscheinen. 

ADAC Sby Forum Sport 
Beim Forum Sport am 24. Februar war der AMC sehr 
gut vertreten. Dieter Udelhoven, Manu Eder, Sigi 
Schwaiger, Lukas Henfler, Lukas Dreier und ich besuch-
ten dort verschiedene Informationsveranstaltungen. 
Außerdem trifft man beim Forum immer wieder viele 
Bekannte aus anderen Clubs. 
Beim JKS ist das Thema Elektrokart nach wie vor ein 
kontrovers diskutiertes Thema. In diesem Jahr wird in 
jeder Region einer der fünf südbayrischen Vorläufe auf 
Elektrokarts ausgetragen werden und von den beiden 
Endläufen einer.  Auch beim Bundesendlauf, der am 
11.-13. Oktober in Garmisch stattfinden wird, wird mit 
E-Karts gefahren.  Fahrer, die damit noch keine Erfah-
rung damit haben, sind hier natürlich etwas im Nach-
teil. Aber der ADAC bietet jedem Verein an, sich einen 
der drei zur Verfügung stehenden E-Kart-Anhänger aus-
zuleihen und mit den E-Karts Trainings durchzuführen. 
Ich denke, das sollten wir ein oder zweimal machen, 
dann sind unsere Fahrer für alles gerüstet. 
Nachmittags war ich in einer kleinen Runde, wo es ums 
Rennkartfahren auf der Rundstrecke ging. Dort erfuhr 
ich, dass man für eine Saison in der Südbayrischen 
Meisterschaft ca. € 16.000 veranschlagen muss. Am 
Saisonende kann man das Kart noch für ca. € 4.000 ver-
kaufen. Teurer wird es natürlich bei Unfallschäden. 
Mittelfristig gibt es Überlegungen, eine Serie unterhalb 
der Südbayrischen Meisterschaft zu etablieren, ähnlich 
der früheren World-Formula-Serie.  Die wird aber frü-
hestens 2025 am Start sein. 
Eine weitere sehr interessante Information war, dass 
unsere Motorrad– und Oldtimerausfahrten ab sofort 
über den ADAC versichert sind. Wir müssen dafür nur 
am Veranstaltungstag, natürlich vor der Abfahrt (!), die 
Namen der Teilnehmer per Mail an den ADAC schicken. 
Dadurch spart der AMC pro Jahr ca. € 600. Im Prinzip 
geht diese Verbesserung auf eine Anfrage von uns zu-
rück. Vor drei Jahren haben Dieter und ich den Stein 
dafür ins Rollen gebracht. 

Claudia Kuchler hielt einen Vortrag über Versicherungen 



Vorbereitende Kartversammlung 
Am 19. Februar trafen sich die Eltern der Kartkinder 
und die Organisatoren der JKS-Gruppe, um die Details 
der anstehenden Saison zu beraten.  
Zur Zeit haben wir 7 Fahrer, die regelmäßig zu den 
samstäglichen Trainings kommen und die komplette 
Niederbayern-Serie (und vielleicht noch etwas mehr) 
bestreiten wollen. Dazu sollen im Laufe des Jahres noch 
neue Kartfahrer aufgenommen werden. Die Trainings 
werden von Lukasz Boronowski und Lukas Henfler 
durchgeführt, Familie Eder/Schwaiger kümmert sich 
um die Administration. 

Alpine hat TÜV und ist angemeldet 
Was lange währt, wird endlich gut! Im Februar habe ich 
für meine Renault Alpine A110 vom TÜV das Oldtimer-
Gutachten bekommen und konnte sie damit anmelden.  
Dabei galt es noch einmal eine Schwierigkeit zu über-
winden: Weil an dem Auto für die Nummernschilder 
vorne und hinten nur wenig Platz ist, brauchte ich die 
kleinsten amtlichen Kennzeichengrößen. Die boten den 
in Moosburg vorgeschriebenen Buchstaben-/Ziffern-
Kombinationen nur 
wenig Raum. Die 
einzige verfügbare 
Kombination, für 
die genügend Platz 
zur Verfügung 
stand, wurde mir 
zugeteilt. 

ADAC-Sport Gala 
Eine tolle Veranstaltung war wieder 
die ADAC-Sport-Gala im Ballhausfo-
rum Unterschleißheim. In festlichem 
Rahmen wurden die erfolgreichen 
Motorsportler des Jahres 2023 ge-
ehrt. Hans Meyer, Dieter Udelhoven 
und ich waren dabei. 

Termin für 270er Heimrennen 
Der noch ausstehende Termin für unser 270er Heim-
rennen steht jetzt auch fest: Es wird am 6. Juli stattfin-
den, wieder im Speedwaystadion Ellermühle. Soeben 
habe ich einen entsprechenden Vertrag zur Anmietung 
des Platzes unterzeichnet. Für den Tag müssen wir, wie 
in den Vorjahren, € 852,50 Miete bezahlen. Verhandelt 
wird noch, ob und wann wir in den Tagen davor auf den 
Platz können, um die Fahrstrecke zu planen und zu trai-
nieren. 

Vereinsratsitzung 
In der Vereinsratsitzung am 8. Februar ging es vor Al-
lem um die Vorbereitung der Mitgliederversammlung. 
Auch die wichtigsten Termine wurden festgelegt. Leider 
gab es keine Möglichkeiten, unsere drei Großveran-
stungen Oldtimertreffen (16. Juni), JKS-Heimrennen 
(30. Juni) und 270er Heimrennen (6. Juli) terminlich zu 
entzerren. Ich bitte alle Vereinsmitglieder um tatkräfti-
ge Hilfe bei dieser Kraftanstrengung. 
Für das Sommerfest ist der 13. Juli vorgesehen. Es wird 
in meinem Garten stattfinden. Der Termin der Weih-
nachtsfeier steht noch nicht fest. Es wird nach einer 
Lokation in Moosburg oder Wang gesucht. 
Keine Befürwortung bekam das Angebot des ADAC, 
Ende Juli eine große Youngtimertour auszurichten. 
Hierfür hätte man uns € 10.000 zur Verfügung gestellt. 

Winter ohne Kartfahren? Geht gar nicht… 
Am 18.02. war es endlich soweit: Unser lang erwartetes 
Kartfahren im Kart-Palast in Bergkirchen fand statt. Von 
der Jugendkartgruppe hatten sich drei Kinder angemel-
det: Felix Behr, Benedict Koelmel und Milán Paluska. 
Natürlich kamen sie nicht alleine, auch Manfred Fels-
berg und Frank Koelmel waren mit voller Begeisterung 
dabei. Milán’s Papa war an dem Tag leider verhindert, 

und wurde durch Milán’s Schwester Petra vertreten. 
Nach der Einführung ging es schnell mit den Qualifikati-
onsrunden los. Bis dahin war unsere sechsköpfige Grup-
pe aber noch weitergewachsen, indem zehn weitere 
Fahrer dazukamen. Der Raceway 03, den uns Man-fred 
reserviert hat (an dieser Stelle vielen Dank an ihn für 
die Organisation), geht über 2 Ebenen und hat eine 
Streckenlänge von rund 500 Metern. Die ausreichenden 
Überholmöglichkeiten und anspruchsvolle Schikanen 
machen diesen Raceway zu der beliebtesten Rennstre-
cke im Kart Palast. Nach einem spannenden Rennen 
holten sich Felix den 2. (als erster aus unserer Gruppe) 
und Milan den 3. Platz. Manfred landete auf dem 6. und 
Benedict auf dem 7. Rang. Frank wurde 9. und Petra 12. 
Die beste Rundenzeit von den 16 Fahrern hat mit 
49.926 Sekunden Milán erreicht.  
Abschließend haben wir im Restaurant das gut verdien-
te Mittagessen verspeist, und beim gemütlichen Bei-
sammensein den Nachmittag ausklingen lassen. Wir 
hatten viel Spaß miteinander. Jetzt kann es losgehen 
mit der Kartsaison 2024! Ich wünsche allen Fahrern ei-
nen guten Start und viele erfolgreiche Rennen!     AP 


